



La compañía "Expresión" presentó una obra que se caracterizó por el maquillaje y la música.

Obra "Luz Negra" debutó en festival

Con la transformación del escenario del Municipal en una sala de teatro de cámara se realizó la tercera jornada del festival ¡Upa al Teatro!

La primera obra que utilizó el proscenio de esa forma fue la compañía "Expresión", que llevó a escena la pieza "Luz Negra" de Alvaro Menéndez Desleal.

Los actores Juan Carlos Rocha, Roberto Dufraix, Raúl Cifuentes y Alejandro Atabales fueron los responsables de darle vida a la puesta en escena que muestra un diálogo que sostienen dos cabezas una vez que han sido decapitadas y aún no saben si están muertas o vivas. Al pasar los minutos van tomando conciencia que han sido separados de sus cuerpos por un verdugo y se encuentran en una plaza vacía. De esa manera sostienen un diálogo basado en un lenguaje irónico.

Esa obra fue ganadora del primer Premio Hispanoamericano de Teatro otorgado al autor en 1965.

La pieza tiene como característica el maquillaje de los actores, a los cuales sólo se les ve el rostro, y permite mostrar al público dos caras ensangrentadas, asustadas por la presencia

Obra "Luz Negra" debutó en festival [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra "Luz Negra" debutó en festival [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)